

## Prof Haslina Dikukuhkan Sebagai Guru Besar Fakultas Teknologi Pertanian

UNIVERSITAS Semarang (USM) menambah jumlah guru besar usai mengukuhkan Prof Dr Ir Haslina, M.Si sebagai Guru Besar Fakultas Teknologi Pertanian (FTP) USM di Auditorium Widjatomoko USM, pada Selasa, 13 Desember 2022.

Saat ini USM memiliki tujuh profesor, adalah Prof Dr Kartini Sudjanto SH (Iain), Prof Dr Pakhuwasah Harahap SE MM, Prof Dr Hardani Widhiastuti, Prof Dr Ir Kesi Widjajanti SE MM, Prof Dr Mudiastuti Handayani ST MT, Prof Dr Ir Sri Budi Wahyuningih MP, dan Prof Dr Haslina MSI.

Hadir dalam acara tersebut, Rektor USM Dr Supari ST MT, Ketua Pembina Yayasan Alumni Undip, Prof Sudharto P Hadi, Anggota Pembina Yayasan Alumni Undip Ir Soeharso IPJ, Ketua Pengurus Yayasan Alumni Undip Prof Dr Ir Kesi Widjajanti SE MM, Kepala LLDIKTI Wilayah VI Jateng Bimo Widyo Handoko SH MH, Ketua Senat USM Prof Dr Hardani Widhiastuti.

Turut hadir tamu kehormatan Prof Dr Ir Bambang Pujiyanto, M.S (UNS), Prof Dr Ir Novzar Nazir MSI (Univ Andalas Padang), Prof Dr Ir Anang M Legowo MSc (Undip), Prof Dr Ir V Priyo Bintoro MAgr serta sejumlah kolega.

Prof Haslina menyampaikan pidato ilmiah berjudul "Ketahanan Pangan Yang Berkelanjutan Melalui Teknologi Pengolahan Pangan Berbasis Komoditas Lokal".

Prof Haslina juga menutarakan strategi dalam mendukung pangan berkelanjutan ada tiga yakni ketersediaan pangan, ketajirpangan pangan dan kemanfaatan pangan.

Sementara itu Rektor Universitas Semarang, Dr Supari ST MT mengatakan, Prof Haslina adalah profesor pertama yang dia kukuhkan selama menjabat Rektor satu tahun ini.

Seluruh petinggi Universitas Semarang meyakini bahwa sumber daya manusia adalah indikator kunci untuk kemajuan USM. USM menetapkan 73 indikator kinerja utama yang masih dibahas detailnya untuk mencapai tujuan USM unggul di bawah naungan Yayasan Alumni Undip," erangnya.

Ketua Pembina Yayasan Alumni Undip, Prof Sudharto P Hadi dalam sambutannya berharap pencapaian Prof Haslina bisa diikuti rekan lainnya. Pihaknya juga berharap Prof Haslina menjadi rujukan dalam ketahanan pangan untuk mewujudkan pangan berkelanjutan.

Kepala LLDIKTI Wilayah VI Jateng Bimo Widyo Handoko SH MH mengatakan ikut bangga dan bersyukur atas bertambahnya Guru Besar di USM.

Sebagai informasi, Prof Haslina telah mengabdikan dirinya di Universitas Semarang sebagai dosen sejak lulus sarjana S1 tahun 1989 hingga saat ini. Sejak tahun 2013 sebanyak 12 penelitian telah dilakukan. Penelitian terbarunya berjudul "Optimasi Suhu dan Lama Waktu Ekstraksi Tepung Buah Baku Hitam dengan Metode Ultrasonic Assisted Extraction".

Selama menjadi dosen, lulusan doktor Universitas Sebelas Maret Surakarta itu telah memiliki 25 publikasi yang terbit di jurnal nasional dan internasional bereputasi sejak 2011. (Adv)



Prof Dr Haslina (tengah) diaph oleh Rektor USM Dr Supari (kiri) dan Prof Dr Hardani (kanan) dan Suseno saat acara Pengukuhan Prof Dr Haslina sebagai Guru Besar FTP Universitas Semarang

## Letto Meriahkan USM Fest Kangen Konco 2022

### Konser Amal untuk Korban Gempa Cianjur

Universitas Semarang (USM) pada Sabtu, 17 Desember 2022 menggelar USM Fest Kangen Konco, yang mana pada puncak acara tersebut USM menggelar konser amal penggalangan dana untuk korban gempa di Cianjur.

berhasil menggalang dana sebesar 21 juta rupiah, untuk kemudian disalurkan kepada pihak yang berhak.

Turut hadir di atas panggung belau Wakil Rektor III USM Dr Muhammad Junaidi, saat mendampingi Rektor USM menyambut pengharangan kepada para atlet USM, yang telah berhasil mengukir prestasi dan mengharumkan nama USM dalam ajang PONNAS XVII di Sumatera Barat beberapa waktu lalu.

Beliau mengatakan, selain untuk penggalangan dana, USM Fest ini juga merupakan upaya untuk mempromosikan USM, agar supaya masyarakat lebih mengenal USM serta seperti apa kontribusinya selama ini.

"Yang kita lakukan ini benar-benar untuk kepentingan masyarakat, agar masyarakat mengenal USM itu seperti apa kontribusinya selama ini. Selain untuk mencerdaskan bangsa, diasi lain juga untuk membantu saudara kita yang sedang terkena bencana," jelasnya.

Adapun jenis cabang olahraga yang berhasil para atlet USM tersebut raih yakni dari cabang olahraga Bola Basket, Taekwondo, Bola Voli dan Bulutangkis.

Apresiasi juga diberikan kepada Tim Sepakbola PS USM yang telah berhasil meraih Juara pada Liga 1 Askot PSSI Kota Semarang, dimana pada tahun sebelumnya PS USM juga tampil sebagai juaranya.

Selera pukul 21.30WIB, Band asal Kota Gudug, Letto yang penampilannya sudah dinantikan, menghidupkan para penonton yang memadati halaman Gelora USM untuk ikut bernyanyi sambil berjoget melalui satu lagunya yang di bawakan dengan genre dangdut.

Letto juga mengugah semangat, nasionalisme penonton konser untuk turut bersama-sama menyanyikan lagu "Berikhlallah Benderalah", kemudian membawa penonton ke angan masa kecil dengan alunan lagu "Cublak-cublak Suweng", bait demi bait lagu-lagu Letto terbantu hingga akhir acara, konser Amal USM berakhir dengan sukses dan epic. (Adv)



Pemantapan Letto pada acara USM Fest Kangen Konco 2022 di Gelora USM

## USM Akan Buka Prodi S3 Manajemen

SEMARANG - Universitas Semarang (USM) akan membuka program studi S3 Manajemen. Untuk mewujudkan rencana tersebut, USM menggelar Brainstorming Pendirian S3 Manajemen di ruang sidang II, 2 Gedung Ir. Widjatomoko, Rabu (14/11/2022).

Kegiatan tersebut menghadirkan narasumber Dosen Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Universitas Jenderal Soedirman, Prof. Dr. Suliyanto, SE MM.

Kegiatan tersebut diadani antara lain Ketua pengurus Yayasan Alumni Undip, Prof. Dr. Ir. Kesi Widjajanti SE MM, Direktur Pascasarjana Universitas Semarang Dr. Indarto SE MSI serta jajaran dekan dan dosen Universitas Semarang.

Dalam paparannya, Suliyanto, SE MM mengatakan, untuk mendirikan program studi baru harus mengetahui dasar hukum yang akan menjadi pijakan.

"Langkah-langkah sudah dilakukan, tinggal menyamakan tujuannya," ujarnya.

Dia mengatakan, untuk membuka prodi S3 minimal memiliki 5 dosen yang di antisipasi 2 Doktor Sains.

"Jika SDM tidak mencukupi, dapat menghadirkan praktisi yang berkompeten di bidangnya dan sudah menempuh pendidikan S3," jelasnya.

Menurutnya, pendirian S3 Manajemen USM akan berbasis teoritis dengan harus mencari tambahan profesor untuk memenuhi kebutuhan. Prodi S3 Manajemen di Universitas Semarang ini akan memakai kurikulum dengan gagasan Ekonomi Kreatif.

"Ada 3 unsur yang harus diperhatikan yakni kurikulum, dosen dan unit pengelola. Kurikulum meliputi keunikan, rencana pembelajaran dan penelitian. Dosen meliputi daftar dosen tetap dan luaran dosen. Kemudian adalah unit pengelola," jelas Suliyanto.

Sementara itu, Kesi mengatakan, tujuan kegiatan



Foto bersama usai kegiatan Brainstorming Pendirian Prodi S3 Manajemen di ruang sidang II, 2 Gedung Ir. Widjatomoko USM

tersebut untuk menyiapkan rencana pendirian program studi S3 Manajemen di Universitas Semarang.

Dari diskusi, ketjanya, ada beberapa kekurangan yang harus dipecahkan antara lain tenaga pengajar dan keunikan dari program studi yang akan didirikan. Hal ini yang akan membedakan dari perguruan tinggi lain.

"SDM pengajar Universitas Semarang didominasi oleh doktor teoritis, kurangnya SDM ini membuat banyak pertimbangan, sehingga jika ingin pindah ke basis aplikatif harus menambah doktor dan praktisi," tandasnya.

Dia menambahkan, pihaknya juga ingin membuka program studi baru dengan menghadirkan tenaga pengajar yang berkompeten dan memiliki kurikulum yang sesuai dengan Standar Nasional Pendidikan Tinggi sehingga memberikan kredibilitas yang tinggi. (Adv)

## PS USM Juarai Liga 1 Askot PSSI Kota Semarang 2022, Siap Menuju Liga 3

SEMARANG - Persatuan Sepakbola Universitas Semarang (PS USM) kembali berhasil mempertahankan juara liga 1 Askot PSSI Kota Semarang tahun 2022 setelah bermain imbang melawan PS UNIKA di stadion Citarum, Minggu 11 Desember 2022.

Tim yang di naiknakan M. Dhofir tersebut memperoleh poin 24 dari total 10 pertandingan sehingga tidak bisa dikajir tim - tim lain, hal tersebut menjadikan PS USM kokoh di puncak klasemen akhir liga 1 sekaligus menjadi juara.

PS USM tampil menyerang sejak menit awal namun rapatnya barisan pertahanan PS Unika berhasil mengagalkan serangan demi serangan, alhasil pada menit ke 30 center bek PS USM Bayu mendapatkan tendangan bebas dan berhasil diselesaikan dengan sempurna sehingga menghasilkan gol.

Namun tak berselang lama, PS Unika mencoba menyerang melalui sayap kirinya dan anak-anak Katrio akhirnya mampu menyekam kedudukan pada menit ke 35. Babak pertama hingga babak kedua usai skor tetap 1-1.

Rektor Universitas Semarang (USM) Dr. Supari, ST, MT, mengapresiasi pencapaian para pemain PS USM pelatih dan manajemen dalam mempertahankan juara 1, sebelumnya USM juga meraih juara 1 pada Liga 1



Pemain PS USM beserta Pelatih dan Official berfoto bersama usai menjuarai Liga 1 Askot PSSI Kota Semarang dan Selebrasi para pemain PS USM usai mencaiki gol ke gawang PS Unika pada laga Liga 1 Askot PSSI Kota Semarang

Askot Kota Semarang 2021.

"Alhamdulillah PS USM berhasil mempertahankan juara liga 1 Askot secara berturut-turut, ini membuktikan bahwa USM serius dalam pembinaan sepakbola, saya ucapkan selamat kepada para pemain, pelatih, official dan semua peontra bola USM semoga tahun depan bisa lebih prestisias lagi," ungkai Supari.

Sementara manajer PS USM Dr. M. Junaidi yang juga Wakil Rektor III USM bersyukur atas pencapaian PS USM pada tahun 2022 ini dan berhasil meraih prestasi gemilang.

"Sejak awal saya selalu datang mensupport anak-anak. Pada match ke 1 dan ke 2 anak-anak PS USM belum pernah menang dan itu membuat saya harus mengevaluasi total dan alhamdulillah setelah saya evaluasi langsung menang terus hingga akhirnya juara seperti sekarang ini, saya ucapkan selamat kepada seluruh tim PS USM kalian luar biasa, kedepan selain berkiprah di Askot Kota Semarang kita juga akan siapkan untuk ikut liga 3 agar PS USM semakin dikenal di kancah nasional," pungkasi Dr Junaidi. (Adv)

### YAYASAN ALUMNI UNIVERSITAS DIPONEGORO UNIVERSITAS SEMARANG

**PROGRAM STUDI :**

- D3 Manajemen Perusahaan
- S1 Ilmu Hukum
- S1 Manajemen
- S1 Akuntansi
- S1 Psikologi
- S1 Teknik Sipil
- S1 Teknik Sipil
- S1 Teknik Elektro
- S1 Perencanaan Wilayah dan Kota
- S1 Teknologi Hasil Pertanian
- S1 Teknik Informatika
- S1 Sistem Informasi
- S1 Ilmu Komunikasi
- S1 Pariwisata
- S2 Magister Manajemen
- S2 Magister Hukum
- S2 Magister Psikologi

**Dr Supari, ST, MT**  
Dean of the Faculty of Agricultural Technology, USM

www.usm.ac.id

USM JAYA

@USM\_Jaya

Humas USM

### Pejabat Struktural USM Ikuti Empathic Leadership Gathering

**SEMARANG** - USM menggelar Empathic Leadership Gathering yang diikuti oleh pejabat struktural. Dengan adanya acara seperti ini akan terjadi keseimbangan hubungan antar Universitas Semarang (USM) dengan masyarakat luar dan dengan masyarakat USM sendiri tentunya.

Membangun hubungan baik dengan keluarga besar USM merupakan hal penting. Kegiatan seperti ini bisa menjadi landasan untuk meraih hal-hal yang besar karena akan menciptakan hubungan kerja yang lebih solid dalam civitas akademika USM.

Hal tersebut disampaikan Rektor USM Dr Supari ST MT dalam sambutannya di acara Empathic Leadership Gathering Pejabat Struktural yang digelar Satuan Humas, Kerjasama dan Hukum USM, Pada Senin, (30/11/2022) di Ruang Sidang, Gedung Menara USM.

Hadir dalam acara tersebut, Wakil Rektor I, Wakil Rektor II, Dekan Fakultas Hukum, Dekan Fakultas Ekonomi, Dekan Fakultas Teknik, Dekan Fakultas Teknologi Pertanian (FTP), Dekan Fakultas Psikologi, Dekan Fakultas Teknologi Informasi dan Komunikasi (FTIK), Direktur Program Pascasarjana.

Kemudian Wakil Dekan Fakultas Hukum, Wakil Dekan I Fakultas Ekonomi, Wakil Dekan II Fakultas Ekonomi, Wakil Dekan I Fakultas Teknik, Wakil Dekan II Fakultas Tek-

nik, Wakil Dekan FTP, Wakil Dekan Fakultas Psikologi, Wakil Dekan I FTIK, Wakil Dekan II FTIK.

Selanjutnya, Ketua Lembaga Penelitian dan Pengabdian Masyarakat (LPPM), Ketua Badan Penjaminan Mutu (BPM), Kepala Satuan Komunikasi dan Teknologi Informasi, Kepala Satuan Humas Kerjasama dan Hukum, Kepala Satuan Audit Internal, Kepala Satuan Internasional Office, dan Ketua Tim Core Values.

Dalam acara tersebut Rektor mengatakan, Acara ini adalah inisiasi dari Humas USM, untuk memperkuat hubungan masyarakat yang ada didalam USM.

"Yang menginisiasi acara ini adalah Humas USM, di sini saya juga sebagai peserta, jadi level kita sama, untuk mengikuti arahan dari tim building dari mas Abi dan rekan-rekan," ucapnya.

"Awalnya saya memberikan tugas kepada kepala satuan Humas USM, bahwa humas itu singkatan dari hubungan masyarakat maka yang dikerjakan adalah bagaimana bisa berhubungan dengan masyarakat yang fokusnya saat ini masyarakat di luar USM, terutama mbak Gita mempunyai ide perlu juga diadakan hubungan masyarakat didalam USM sendiri," lanjutnya.

Dr Supari menambahkan, apabila adanya hubungan dengan masyarakat luar begitu luar bisa, tetapi didalamnya itu rapuh. (\*)



Para pejabat struktural USM bertemu bersama usai ikuti Empathic Leadership Gathering

### Dua Tim Kewirausahaan Mahasiswa USM Lolos Ajang Expo Wiarusaha Nasional

**SURABAYA** - Dua tim kewirausahaan USM dinyatakan lolos dan berhak memamerkan produk wirausaha dalam ajang Expo KMI (Kewirausahaan Mahasiswa Indonesia) XIII tahun 2022. Expo ini digelar di Universitas Pembangunan Nasional "Veteran" Jawa Timur, tanggal 21-25 November 2022 yang merupakan pameran dan kompetisi wirausaha mahasiswa tingkat nasional.

Mengusung tema "Entrepreneurship Change To Good Life", Expo KMI XIII tahun 2022 ini diikuti oleh 235 perguruan tinggi baik negeri dan swasta di Indonesia dengan total peserta sekitar 3.000 mahasiswa.

Tim Kewirausahaan USM digawangi oleh Silvi Fobrianti, Fitri Novitasari, Ahmad Dhoir, Eudia Beta Christy, Nao-mi Marchelin Ananda Christy, dan Felipe Fajar Dimas Christy.

USM sendiri memamerkan produk wirausaha mahasiswa yaitu UD, Zeta Bacteria (Usaha Probiotik Hewan Ternak untuk Peternak Unggas) dan Batik Mangrove Nusantara.

Zeta Bacteria sendiri merupakan bakteri alami yang diproduksi oleh Eudia Beta Christy dan tim untuk membantu ternak seperti ayam, bebek, sapi, dan kambing memperoleh hasil yang maksimal. Yaitu melalui pakan yang dicampur dengan Zeta Bacteria dapat meningkatkan imunitas ternak dan hasil telur (untuk ayam dan bebek) yang lebih baik seperti layaknya telur omega.

Sedangkan Batik Mangrove Nusantara...

rove Nusantara yang diproduksi oleh Silvi Fobrianti dan tim adalah batik yang dibuat dengan pewarna alami dari daun dan batang pohon mangrove.

Kompetisi-kompetisi yang diikuti USM dalam ajang Expo KMI XIII tahun 2022 ini antara lain adalah KMI Award, Poster Competition, Business Model Canvas Competition, dan Funny Promotion Social Media Competition.

Selain itu terdapat pula event Sarasehan Pengelola Kewirausahaan Mahasiswa yang diikuti oleh dosen pembina kewirausahaan, Sarasehan Program Penjurusan Tingkat Bidang Kewirausahaan yang diikuti oleh Wakil Rektor III USM, dan pertemuan dengan investor.

Ketua Entrepreneurship Development Center (EDC) USM, Febrilay Wahyu Christanto menerangkan, ajang Expo KMI XIII ini diharapkan dapat terus meningkatkan bakat dan minat mahasiswa Indonesia dalam berwirausaha.

"Jadi wirausaha itu berarti membuka lapangan pekerjaan baik bagi dirinya sendiri dan juga bagi orang lain. Jadi selain berprestasi membuka jalan rejeki orang lain juga membuka jalan rejeki untuk dirinya sendiri. Berwirausaha itu sekarang lebih enak karena jadi bos di tempatnya sendiri dan sekarang dukungan pemerintah sangat powerful di bidang ini melalui kredit lunak dan hibah-hibah yang diberikan sehingga memudahkan wirausaha untuk berkembang," tutup Febrilay. (\*)



Tim Kewirausahaan USM dalam ajang Expo KMI XIII di Jawa Timur.

# USM Gelar Training of Trainer PP LKMM Persiapkan Fasilitator

**SEMARANG** - Universitas Semarang (USM) menggelar Training of Trainer (ToT) Pelatihan Pemandu Latihan Keterampilan Manajemen Mahasiswa (PP LKMM) di Hotel De Bandung pada 25-27 November 2022.

Kegiatan yang dibuka oleh Wakil Rektor III USM Dr M Junaidi MH ini diikuti oleh 20 peserta terdiri dari dosen dan tenaga kependidikan. Narasumber yaitu Dr Budi Utomo K Widodo dari ITS Surabaya, Bambang Sulistyanto Magr Se PhD dari UINd dan Dr KH M In'amuzahidin MA dari UIN Walisongo.

Dr Junaidi dalam sambutannya mengatakan bahwa tujuan digelarnya ToT ini adalah untuk menyiapkan tim fasilitator pemandu LKMM baik tingkat fakultas maupun universitas.

"Kami berharap dari training ini melahirkan banyak fasilitator pemandu LKMM sehingga ketika nantinya ada kegiatan LKMM secara bersama-sama tidak akan menjadi masalah karena sudah banyak tim pemandu yang siap memberikan materi LKK," ungkap Dr Junaidi.

Para peserta mendapatkan materi tentang Gaya Kerja, Negosiasi, Presepsi, Konsep OPPEK dan LKMM, Identifikasi Masalah, Standar Kerja NonTeknis, Hakekat Belajar, Hakekat Pemandu, Teknik Penyusunan Program Pemandu, Tugas Aktifitas Pemandu, dan Anti Radikalisme dan Anti Narkoba.

Bambang Sulistyanto Magr Se PhD dalam materinya menyampaikan tentang konsep P3MATA dan LKMM yang dilanjutkan dengan identifikasi masalah kemahasiswaan dan beberapa contoh standar kerja non teknis dalam berinteraksi dengan mahasiswa untuk masalah kemahasiswaan.

Pada hari kedua Dr. Budi Utomo menyampaikan materi tentang negosiasi dan konsep pemanduan yang dimulai dari pemahaman tentang

hakekat belajar dan konsep belajar, hakekat pemandu, serta tugas dan aktivitas pemandu.

Dr Budi Utomo menyampaikan bahwa ketika kita berhadapan dengan mahasiswa kita baiknya menggunakan gaya kerja primer manajer sementara siswanya bisa binoket dan lain-lain tujuannya adalah mencari solusi terbaik ketika menghadapi kendala di lapangan.

Dalam negosiasi kemungkinan ada 4 perilaku yaitu pishing, pulling, withdrawing, letting be sementara kontrol dalam negosiasi adalah power, time dan informasi. (\*)



Wakil Rektor III USM Dr M Junaidi MH (tengah) pada acara Training of Trainer Pelatihan Pemandu Latihan Keterampilan Manajemen Mahasiswa.

### USM dan STIM IPMI Jalin Kerja Sama Penguatan Pendidikan

**SEMARANG** - Universitas Semarang (USM) dengan Sekolah Tinggi Manajemen IPMI (STIM IPMI) menggelar kerja sama tentang penguatan pendidikan, penelitian, pengabdian kepada masyarakat, dan pengembangan kelembagaan. Kerjasama ini ditandai dengan penandatanganan MoU, Senin (28/11/2022), di Ruang Rektor USM, lantai 2 Gedung Menara USM.

Hadir dalam acara tersebut, Rektor USM Dr Supari ST MT, Wakil Rektor I USM Prof Dr Ir Sri Budi Wahjuningih MIP, Wakil Rektor II USM Dr Trim Winarti Sikom MM, Wakil Rektor III USM Dr Muhammad Junaidi SHI MH.

Ketua STIM IPMI Prof Aman Wirakartakusumah PhD, Wakil Ketua II IPMI Rifa Zahrisyah MSI, Wakil Ketua III STIM IPMI Agus Loekman MS, Sekretaris SSTIT IPMI Deddy Kresnoputro SAB.

Dalam sambutannya Rektor USM mengatakan kerja sama dengan IPMI adalah awal perubahan untuk sebuah kemajuan antara USM dengan Sekolah Tinggi Manajemen IPMI.

"Saya berterimakasih kepada pihak IPMI yang sudah berkunjung ke USM untuk penandatanganan nota kesepahaman. Kami berharap kerja sama ini akan membawa perubahan yang positif kedua belah pihak. Kami percaya kemajuan itu ditandai dengan perubahan. Jadi kalau tidak berubah ya tidak maju, sehingga USM pun harus berubah, terdapat ungkapan dalam banyak buku yang mengatakan berubah atau punah, artinya kalau tidak berubah ya punah," ucapnya.

Dikatakan oleh DR Supari, bahwa USM perlu belajar banyak hal dari IPMI tentang leadership, pengembangan institusi, dan lain-lain. Rektor USM berharap, semoga dengan belajar pengembangan institusi dari IPMI bisa ada ide-ide dengan tukap si (tugas, pokok, dan fungsi) yang sesuai dengan sumber daya yang ada di USM.

Sementara itu dalam sambutannya Ketua Sekolah Tinggi IPMI Manajemen mengungkapkan, pihaknya optimis kerja sama dengan USM akan membawa sebuah kemajuan. Prof Aman berharap dengan kerja sama ini IPMI bisa berkembang menjadi Institut atau universitas.

Rektor USM menutup acara penandatanganan dengan menyerahkan buku Universitas Semarang Mengapa Perlu Mimpri kepada ketua STIM IPMI. (\*)



Rektor USM Dr Supari (kiri) dan Ketua STIM IPMI Prof Aman Wirakartakusumah PhD (kanan) pasca penandatanganan nota kesepahaman



Tim PKM FH USM, Rizky Amelia Fathia (dua dari kiri) bertemu bersama usai kegiatan.

### Tim PKM FH USM Beri Penyuluhan Hukum Bahaya Pinjaman Online Ilegal

**SEMARANG** - Tim Pengabdian kepada Masyarakat (PKM) Fakultas Hukum, Universitas Semarang (USM) menyelenggarakan Sosialisasi Peningkatan Pemahaman Mengenal Dampak dan Bahaya Pinjaman Online Ilegal, Selasa, 22 November 2022 di SMK Negeri 2 Kota Semarang.

Kegiatan sosialisasi yang merupakan penyuluhan hukum ini diikuti oleh siswa dan siswa SMK N 2 Semarang sebanyak 63 peserta didik. Tim PKM Fakultas Hukum USM terdiri atas Ketua, Rizky Amelia Fathia SH., MH kemudian, Dr. Sukimin, S.H., M.H dan Dewi Tuti Muryati, SH., M.H sebagai anggota.

"Maraknya pinjaman online ilegal memberikan bahaya yang menimbulkan kerugian terhadap si pinjerman. Kerugian yang dialami oleh masyarakat umumnya berupa bunga yang dibayarkan sangat tinggi dan penyalahgunaan data pribadi oleh pihak penyedia layanan pinjaman online ilegal pada saat terjadinya penagihan hutang kepada nasabah. Sehingga sering terjadi teror dan ancaman dari pihak pinjerman online ilegal," terang Ketua PKM, Rizky Amelia Fathia.

Dijelaskannya, hal-hal yang harus diperhatikan sebelum melakukan pinjaman online yaitu 1) pinjam sesuai kebutuhan, 2) gunakan pinjaman untuk hal produktif, bukan konsumtif, 3) baca syarat dan ketentuan, 4) perhatikan beberapa hal seperti biaya, bunga & risiko pinjerman, 5) pahami kemampuan diri, 6) titung kemampuan dalam membayar angsuran pinjerman, 7) gunakan yang terdaftar di OJK, periksa pinjerman online terdaftar di OJK www.ojk.go.id.

"Saya berharap kegiatan ini dapat meningkatkan kesadaran dan pemahaman terhadap para pelajar bahwa "berhati-hati dalam melakukan pinjaman online, hindari pinjaman online ilegal, karena berbahaya dan menimbulkan kerugian terhadap diri sendiri dan orang di sekitar," tandasnya. (\*)



HMJ PWK Universitas Semarang saat membagikan tanaman kepada masyarakat di Kota Lama Semarang.

### Peringati Hantar HMJ PWK USM Bagi-bagi Tanaman

**SEMARANG** Dalam rangka memperingati Hari Tata Ruang Nasional (Hantar), Himpunan Mahasiswa Jurusan (HMJ) Perencanaan Wilayah dan Kota (PWK) Universitas Semarang (USM) menggelar kegiatan bagi-bagi tanaman kepada masyarakat di Kota Lama Semarang, Sabtu, 19 November 2022.

Kegiatan ini diikuti sebanyak 60 mahasiswa Perencanaan Wilayah dan Kota (PWK) USM dengan berbagai angkatan mulai dari angkatan 2019, 2020, 2021 serta angkatan 2022 berpartisipasi dalam kegiatan membagikan tanaman.

Menurut Ketua Panitia Nadia Syahila bahwa mahasiswa Perencanaan Wila-

yah dan Kota (PWK) memeringati kegiatan tersebut dengan membagikan tanaman yang berjumlah 50 tanaman.

"Kegiatan pembagian tanaman dilaksanakan di beberapa lokasi di Kota Lama Semarang. Pembagian tanaman diharapkan semua elemen masyarakat peduli terhadap lingkungan sekitar. Kami sebagai mahasiswa PWK USM mengajak untuk melestarikan lingkungan dimulai dari halaman rumah dengan menanam tanaman. Peduli lingkungan dengan menanam satu tanaman sama halnya menyelamatkan satu nyawa," kata Nadia Syahila.

la menambahkan bah-

wa dalam gerakan memperingati Hari Tata Ruang Nasional tersebut, banyak warga sekitar yang antusias terhadap kegiatan bagi-bagi tanaman. "Ini bagi-bagi tanaman ya mbak. Boleh saya minta," pinta seorang pengunjung yang antusias terhadap kegiatan ini.

Sementara Ketua Program Studi PWK USM, Hendrianto Sunduro SE., MTH mengatakan kegiatan ini tidak hanya

disukai ibu-ibu saja. Mereka yang sangat antusias karena adanya kegiatan bagi-bagi tanaman tersebut bahkan pengunjung bapak-bapak turut semangat dengan kegiatan tersebut.

"Kegiatan bagi-bagi tanaman ini, mengusung tema "Jaharara" yang diambil dari bahasa Sanskerta dan memiliki arti "bunga untuk kehidupan," tutur Hendrianto.

Para mahasiswa Perencanaan Wilayah dan Kota (PWK) turut bahagia melihat masyarakat sekitar merasa bahagia atas gerakan tersebut. Mereka berharap semoga dalam memperingati Hari Tata Ruang Nasional tahun depan bisa lebih meriah lagi. (\*)



Dr Drs H Kuku Sudarmanto, S.Sos, SH, MM, MH dan Yulialta Widyadhar, S H, M.Kn (tengah) pasca penandatanganan kerjasama.

SEMARANG - Universitas Semarang dan Ikatan Notaris Indonesia Pusat melakukan penandatanganan MoU dan Perjanjian Kerja Sama di Gedung TCC Batavia Tower one lantai sembilan Jakarta pada 9 Desember 2022. Penandatanganan MoU dilakukan Rektor USM, Dr Supan Priambodo, ST, MT dan Ketua Umum INI, Yulialta Widyadhar, S H, M.Kn. Sedangkan penandatanganan Perjanjian Kerja Sama dilakukan Kaprodi Magister Hukum USM,

Dr Drs H Kuku Sudarmanto, S.Sos, SH, MM, MH dan Ketua Umum INI Yulialta Widyadhar, S H, M.Kn. Adapun perjanjian kerja sama penelitian dilakukan Pengelola Journal MH USM, Dr Zaenal Arifin SH dan Ketua Umum INI Yulialta Widyadhar, S H, M.Kn. Kuku mengatakan, tujuan kerja sama tersebut membangun working relationship antara USM dengan INI agar terwujud output dan outcome dari para

Alumni USM yang andal, profesional dan terapan lapangan kerja. Dengan begitu USM merupakan jembatan Emas, benar benar terwujud. "Kami berharap, setelah MoU, USM makin dikenal dan terkenal kualitasnya di lingkungan notaris, tidak hanya dalam skala regional tetapi juga berskala nasional," ujarnya. Dia menjelaskan, kerja sama antara Program Studi Magister Hukum USM dan Ikatan Notaris Indonesia Pusat di

bidang Tri Dharma Perguruan Tinggi. Selain itu juga kerja sama di bidang jurnal yang dikembangkan oleh Prodi MH USM dengan INI agar segera terwujud Sinta 2. Menuruti, dalam waktu dekat kegiatan kuliah umum, mengajar dan menulis artikel di jurnal akan selalu menjadi bagian oleh INI. "Selain itu, para pakar MH USM juga akan berkontribusi terhadap INI dari aspek ilmiah akademik," tandasnya. (\*)

USM dan Ikatan Notaris Indonesia Jalin Kerja Sama



Dari kiri: Sri Bramono SH MBA, Dr (HC) Herdarmas Supandji SH CN, Prof Dr M Mahfud MD, Prof Sudharmono PhD, Nadi PHD, B Soeharso PU dan Rektor USM Dr Supari MT

Mantan Jaksa Agung Hendarman Supandji Jadi Dewan Penyantun USM

JAKARTA - Mantan Jaksa Agung Dr (HC) Hendarman Supandji SH CN dipercaya menjadi anggota dewan penyantun Universitas Semarang (USM). Selain Herdarmas Supandji ada mantan Dirut BNI Sigit Pramono SE MBA juga turut menerima SK dan dipercaya sebagai anggota dewan penyantun USM. SK dari Yayasan Alumni Undip diserahkan oleh Menkopolkukam RI yang juga sebagai Ketua Dewan Penyantun USM Prof Dr Mohamad Mahfud MD kepada Mantan Jaksa Agung Dr (HC) Hendarman Supandji SH CN di Rumah Dinas Menkopolkukam RI di Jakarta.

Selasa malam, 6 Desember 2022. Penyerahan SK tersebut juga didampingi oleh Ketua Pembina Yayasan Alumni Undip Prof Sudharmono P Hadi PhD, anggota Pembina Yayasan Alumni Undip Ir Soeharso juga IPU, Rektor USM Dr Supari MT. Herdarmas Supandji merupakan Ketua Umum DPP IKA Undip (2012-2017) sementara Sigit Pramono adalah Ketua Umum DPP IKA Undip (2007-2012). Prof Mahfud MD mengambil giliran atas kemampuan USM diantaranya bertambahnya beberapa Doktor dan Guru Besar. "Saya selaku Ketua Dewan Pe-

nyantun USM merasa bangga dan gembira atas kemajuan yang dicapai USM yaitu bertambahnya beberapa Doktor. Dalam waktu dekat juga akan bertambah 2 Guru Besar, hal ini menunjukkan kepedulian dan keseriusan Yayasan Alumni Undip dan USM mencapai unggul." ungkap Prof Mahfud MD. "Saya berharap kemajuan ini diikuti peningkatan sistem governance, SDM, Penjaminan Mutu, Keuangan, dan lain-lain," tambahnya. Selain itu Menkopolkukam RI juga mengapresiasi berbagai fasilitas yang sudah ada di USM seperti Gedung Menara Prof. Mu-

ladi, Gedung Parkir dengan berbagai fasilitas pendukungnya seperti kantin, cafe, termasuk Taman USM yang cukup menarik serta menambah ruang terbuka hijau di kampus USM. Hal lain yang mendapat perhatian Mantan Menteri Pertahanan era Gusdur ini adalah rencana peningkatan fasilitas untuk kegiatan olah raga dan budaya oleh USM. Sementara Rektor USM Dr Supari mengatakan bahwa selain penyerahan SK, para tokoh Yayasan Alumni Undip dan USM ini membahas banyak hal terkait kemajuan kampus USM diantaranya strategi menuju USM unggul. (\*)

BBJ USM Gelar 3rd Webinar International Language Carnival

SEMARANG - Bina Bahasa Jaya (BBJ) Universitas Semarang (USM) menggelar Webinar International Language Carnival (ILC) untuk yang ketiga kalinya dengan tema "The 3rd International Language Carnival". Kegiatan ini diselenggarakan selama 5 hari secara daring dan diikuti sebanyak 300-an peserta baik dari internal mahasiswa USM, dari mahasiswa UNAKI, dan dari umum (pekerja dan wiraswasta).

ILC kali ini menghadirkan 5 macam bahasa asing, diantaranya bahasa Mandarin yang diselenggarakan di hari pertama, bahasa Perancis pada hari kedua, bahasa Arab pada hari ketiga, selanjutnya ada bahasa Jepang pada hari keempat, dan bahasa Korea pada hari terakhir sebagai penutup rangkaian webinar ILC tahun ketiga ini. Pada acara webinar hari pertama, merupakan acara pembuka yang diawali dengan webinar pembelajaran bahasa Mandarin. Acara dibuka oleh kepala Bina Bahasa Jaya (BBJ) Dini Anggraheni.

Dini menegaskan dalam sambutannya bahwa Bina Bahasa Jaya (BBJ) sebagai lembaga pelatihan bahasa di Universitas Semarang siap memfasilitasi mahasiswa yang ingin mendalami bahasa asing untuk belajar dan menguasai bahasa asing sesuai dengan minat mereka. Antusias peserta dalam mengikuti webinar The 3rd ILC ini begitu terasa dengan kehadiran mereka secara virtual dari awal hingga akhir acara masih tetap konsisten mengikuti dengan baik. Hari pertama yang merupakan pembukaan bahasa Mandarin diikuti oleh 350 peserta. Materi yang dipaparkan oleh Laoshi Soeghartono sangat menarik perhatian peserta hingga banyak pertanyaan yang ditanyakan secara langsung yang diajukan oleh peserta dari mahasiswa USM, mahasiswa UNAKI, dan dari seorang karyawan swasta yang join mengikuti webinar secara virtual.

Menurut Laoshi Soeghartono untuk menguasai bahasa Mandarin dengan cepat perlu memperhatikan tahapan seperti: memahami cara pengucapan, mengerti arti tanda nada, mengenal karakter chinese atau Hanzi. Di hari kedua webinar The

3rd ILC, para peserta webinar Bahasa Perancis ini masih antusias dan menarik perhatian yang sangat besar dengan jumlah pesertanya mencapai ratusan pendaftar. Kegiatan ini merupakan suatu ajang untuk mempromosikan Bahasa dan Kebudayaan Italia ke seluruh dunia. Kegiatan webinar yang digelar secara online ini mengundang native speaker langsung dari Metz, Ibukota Lorraine, Republik Perancis (Baptiste Ansé). Memasuki hari ketiga BBJ USM mengadakan webinar belajar Bahasa Arab, dengan mengusung tema "Apa itu Tujuan sebenarnya maksud dan tujuan kita belajar Bahasa Arab?". Webinar yang dilaksanakan secara online ini menghadirkan seorang Dosen dan Ustadz yang sudah bersertifikasi mahir berbahasa Arab yaitu Dr. Zaenal Abidin, M.Pd. Bahasa Arab memang tidak sepopuler bahasa-bahasa lain seperti Bahasa Korea ataupun Bahasa China. Apalagi di era millennials ini sangat menarik sekali drama drama Korea dan China.

Acara webinar ILC tahun ke-3 ini telah memasuki hari keempat. Kompi positif webinar Bahasa Jepang kali ini tidak kalah menariknya dari Bahasa Korea yang akan datang. Bagi kalangan yang menyukai budaya Negara Jepang dengan pakainya yang memiliki K-mono yang imut nan menggemaskan bagaikan Harajuku Queen pasti rugik melewatkan webinar hari ini. Hari kelima, dengan hadirnya pembelajaran bahasa Korea yang mana saat ini memang sudah menjadi trensetter di kalangan kaum muda sehingga tidak hanya Drakor dan para artis K-Pop yang disukai para kaum muda namun bahasa nasionalnya juga mulai diminati dan digandrungi para kaum milenial saat ini. Pada acara kali ini, BBJ tidak tanggung-tanggung menghadirkan langsung native speaker bahasa Korea dari negara Korea Selatan (Sorang Lim) yang didampingi tutor dan juga narasumber (Ratih Ssaem) di hari terakhir webinar tahun ini. Kalau kalian berminat mengikuti kursus dari aneka Bahasa diatas, langsung hubungi kami ya. Bina Bahasa Jaya Pasti Mahir Berbahasa! (\*)



Wakil Rektor I USM Prof Dr I Sri Budi Wahjuningsih MP (Tiga dari kiri) pada Gelaran Workshop Internasionalisasi di USM.

USM Gelar Workshop Internasionalisasi Siapkan World Class University

SEMARANG - Dalam rangka menyiapkan World Class University (WCU), Satuan Internasional Office (SIO) Universitas Semarang (USM) menggelar internasionalisasi internal Universitas Semarang di Auditorium Prof Dr Muta di SH pada Senin, 19 Desember 2022. Workshop ini terselenggara atas kerja sama Satuan Internasional Office atau SIO USM dan Direktorat Kemiraan Global Institut Teknologi Sepuluh Nopember, Surabaya.

Menurut Kepala Satuan IO USM Faisal Yusuf bahwa Direktur IO ITS membagikan pengalaman dalam menjalankan proses internasionalisasi perguruan tinggi di ITS yang sekarang sukses mengantarkan ITS menjadi salah satu perguruan tinggi yang diminati oleh mahasiswa asing. ITS juga memiliki reputasi di dunia yang baik, sebagai contoh dalam kategori World Rank by Subject, salah satu contoh adalah Engineering & Technology ITS menempati posisi 277 di dunia pada tahun 2022 ini, berdasarkan QS World University Ranking. Kegiatan yang diikuti

120 peserta dari dosen, mahasiswa dan Tenaga Kependidikan (Tenkik) ini menghadirkan narasumber Wakil Rektor I USM Prof Dr I Sri Budi Wahjuningsih MP dan Direktur Kemiraan Global ITS Surabaya Assoc. Prof Dr Ir Maria Arlyasari ST ME. Prof Dr I Sri Budi Wahjuningsih MP dalam sambutannya mengatakan bahwa pada workshop kali ini kita diskusi tentang world class university. "Saya apresiasi apa yang dilakukan oleh SIO USM yang telah menggelar kegiatan internasionalisasi internal USM, kegiatan ke luar negeri yang sifatnya hanya MoU dan belum ada tindak lanjut kita kurang. Kedepan Join research harus kita tingkatkan dan perhatian dari kedua belah pihak karena jika ada dana dari luar itu akan menambah poin" ungkap Prof Budi. Sementara Prof Dr Ir Maria Arlyasari mengatakan pada tahun 2012 ITS mengawali internasionalisasi dengan hanya 1 staff saja akhirnya merekrut mahasiswa untuk mencapai target dan saat ini mahasiswa magang untuk membantu internasionalisasi sudah angkatan ke-12. (\*)

Dosen Psikologi USM Berikan Tips Tingkatkan Komunikasi Asertif

SEMARANG - Manusia adalah makhluk sosial yang senantiasa berinteraksi sosial dengan menjalin komunikasi dengan sesama. Selain hal tersebut, ada sejumlah kebutuhan di dalam diri manusia yang hanya dapat dipenuhi melalui komunikasi dengan sesama. Oleh karena itu sangat penting bagi manusia menjadi terampil berkomunikasi. Kecenderungan penyampaian pesan atau informasi kepada orang lain pun sering terjadi kesalahpahaman karena kurangnya keterampilan komunikasi asertif.



Foto bersama sesuai kegiatan

Komunikasi asertif adalah kemampuan untuk mengungkapkan pikiran, perasaan dan pendapat dengan cara yang membuat pandangan kita dipahami dengan jelas oleh orang lain, tanpa merendahkan pendapat mereka. Atau suatu cara komunikasi yang dilakukan secara terbuka dan tetap menjaga asa hemat kepada kawan. Menyikapi hal tersebut, tim Pengabdian kepada Masyarakat (PkM) Fakultas Psikologi Universitas Semarang (USM) mengadakan kegiatan pengabdian kepada masyarakat dengan judul "Meningkatkan Komunikasi Asertif sebagai Upaya Menegakkan Kesalahpahaman dalam Komunikasi bagi Ibu-Ibu Kader PKK, RW 15 Kelurahan Tambakmulyo Tanjungmas Semarang baru-baru ini.

Adapun tim PkM yang terlibat adalah Purweningtyasti, SPsL,MSi., Anna Dian Seti,SPsL,MSi., Kimmy Katkar,SPsL, MSi dan dibantu oleh mahasiswa Saifudin dan Fani'a Anis Jazilla. Kegiatan yang diberikan kepada 20 ibu-ibu kader PKK di wilayah RW 15 Tambakmulyo dengan pertimbangan bahwa ibu-ibu yang akan mengajarkan dan memberikan contoh komunikasi yang baik bagi keluarga, sehingga nantinya juga akan berdampak dalam interaksinya dengan orang sekitar. Ketua Tim, Purweningtyasti menambahkan bahwa tujuan kegiatan tersebut tidak hanya menambah pengetahuan dan wawasan, tetapi juga melatih kita untuk terampil dalam berkomunikasi secara asertif sehingga dapat mencegah terjadinya kesalahpahaman. (\*)

Dosen FE USM Berikan Pelatihan Membuat Sabun Deterjen Ramah Lingkungan

SEMARANG - Tim Pengabdian Kepada Masyarakat (PkM) Dosen Fakultas Ekonomi Universitas Semarang (USM) terdiri dari Dr. Sri Purwanti,MM, Dr. Drs. Pius Wardoyo,MM, Dr. dan Dra. Endang Rusdianti, MM. Ibu-ibu anggota GOW tersebut membagikan pengetahuan tentang kewirausahaan dan pelatihan tentang cara membuat sabun deterjen cair yang ramah lingkungan (limbah sabun mudah diurai dalam tanah). "Sabun deterjen cair ini kualitasnya tidak jauh beda dengan sabun deterjen cair yang biasa dibeli ibu-ibu selama ini dengan harga yang cukup mahal. Di saat masa pemulih ekonomi setelah pandemi seperti saat ini dimana kondisi keuangan berbeda dengan saat sebelum pandemi, diperlukan cara untuk bisa mengatur pengeluaran rutin bulanan, dengan membuat sendiri sabun deterjen cair biayanya hanya sekitar 40% dari harga toko," ungkap Sri Purwanti. Sementara itu dosen Fa-



litas Ekonomi lainnya, Endang dan Paulus menyimpulkan, pengemasan produk bisa menggunakan botol bekas air mineral ataupun yang baru jika ingin dijual produknya. Keuntungan dari membuat sabun deterjen cair yang ramah lingkungan sendiri selain harganya jauh lebih murah, juga bisa menyesuaikan kualitas yang diinginkan. Selain itu, para peserta webinar Bahasa Perancis ini masih antusias dan menarik perhatian yang sangat besar dengan jumlah pesertanya mencapai ratusan pendaftar. Kegiatan ini merupakan suatu ajang untuk mempromosikan Bahasa dan Kebudayaan Italia ke seluruh dunia. Kegiatan webinar yang digelar secara online ini mengundang native speaker langsung dari Metz, Ibukota Lorraine, Republik Perancis (Baptiste Ansé). Memasuki hari ketiga BBJ USM mengadakan webinar belajar Bahasa Arab, dengan mengusung tema "Apa itu Tujuan sebenarnya maksud dan tujuan kita belajar Bahasa Arab?". Webinar yang dilaksanakan secara online ini menghadirkan seorang Dosen dan Ustadz yang sudah bersertifikasi mahir berbahasa Arab yaitu Dr. Zaenal Abidin, M.Pd. Bahasa Arab memang tidak sepopuler bahasa-bahasa lain seperti Bahasa Korea ataupun Bahasa China. Apalagi di era millennials ini sangat menarik sekali drama drama Korea dan China. Acara webinar ILC tahun ke-3 ini telah memasuki hari keempat. Kompi positif webinar Bahasa Jepang kali ini tidak kalah menariknya dari Bahasa Korea yang akan datang. Bagi kalangan yang menyukai budaya Negara Jepang dengan pakainya yang memiliki K-mono yang imut nan menggemaskan bagaikan Harajuku Queen pasti rugik melewatkan webinar hari ini. Hari kelima, dengan hadirnya pembelajaran bahasa Korea yang mana saat ini memang sudah menjadi trensetter di kalangan kaum muda sehingga tidak hanya Drakor dan para artis K-Pop yang disukai para kaum muda namun bahasa nasionalnya juga mulai diminati dan digandrungi para kaum milenial saat ini. Pada acara kali ini, BBJ tidak tanggung-tanggung menghadirkan langsung native speaker bahasa Korea dari negara Korea Selatan (Sorang Lim) yang didampingi tutor dan juga narasumber (Ratih Ssaem) di hari terakhir webinar tahun ini. Kalau kalian berminat mengikuti kursus dari aneka Bahasa diatas, langsung hubungi kami ya. Bina Bahasa Jaya Pasti Mahir Berbahasa! (\*)



Gambar tampilan layar saat berlangsungnya acara.



Wakil Rektor III USM Dr Muhammad Junaidi SHI MH (Batik Cokelat-tengah) berfoto bersama asal acara Penandatangan Kerjasama.

# Gelar Company Gathering, UCAC USM Tandatangani MoU dengan 20 Perusahaan

**SEMARANG** - USM Career and Alumni Center (UCAC) Universitas Semarang (USM) menggelar Company Gathering dan Penandatanganan Memorandum of Understanding (MoU) dengan 11 Perusahaan, Kamis (15/12/2022) di Hotel Horizon Kota Lama, Semarang.

Acara tersebut juga menghadirkan dua narasumber di antaranya Wakil Rektor III USM Dr Muham-

mad Junaidi SHI MH dan Komisaris BPR Jateng CII Bagus Anggara Jita, serta dimoderatori oleh Dosen Ilmu Komunikasi USM Ayang Fitrianti Mikom. Adapun 20 perusahaan tersebut adalah, BPR Jateng, Bank Danamon, BPR Welert, Indonesia Council for Small Business, KAP Suratman, BPR Citra Duriat, BPR Artha Nugraha, KSPPS Hudatama, PT Jordan

Citra Niaga, Apparel One. Kemudian PT Segara Galang, BPR Arto Moro, PT Sinar Sosro, BTPN Syariah, Infomedia, PT Telkom Semarang, Dinas Perumahan dan Kawasan Permukiman Kota Semarang, Polytro (PT Hartono Istana Teknologi), PT Cipta Nindita Nusapala. Penandatanganan MoU dilakukan oleh Dr Junaidi dengan perwakilan dari 11 perusahaan tersebut. Dalam

## Dosen FTP USM Berikan Penyuluhan Pengolahan Jagung Manis Bagi Siswa SMK Negeri 1 Bawen

**SEMARANG** - Dosen dan Mahasiswa Fakultas Teknologi Pertanian (FTP) Universitas Semarang (USM) memberikan penyuluhan tentang penanganan pascapanenan dan pengolahan jagung manis. Peserta penyuluhan terdiri dari pelajar SMKN 1 Bawen, Kabupaten Semarang. Acara digelar pada Kamis, 15 Desember 2022, di Laboratorium pengolahan SMK Negeri 1 Bawen.

Penyuluhan diberikan langsung oleh dosen-dosen dari Fakultas Teknologi Pertanian USM di antaranya Ir. Ely Yuniarti Sari, M.Si., Ir Dewi Larasati, MSI, dan Adila Sagitang Putri, S. Si, M.Sc. serta melibatkan dua mahasiswa Jurusan Teknologi Hasil Pertanian yaitu Fitria Indriansah dan Poppy Risca Dewanti.

Menurut Dewi Larasati bahwa sosialisasi penanganan pascapanenan dan pengolahan jagung manis di berikan kopimi siswa SMKN 1 Bawen jurusan Agribisnis. Pengolahan hasil pertanian ini untuk mendukung beberapa tujuan pendidikan di SMKN 1 Bawen yaitu membekali peserta didik dengan pengetahuan, keterampilan, dan sikap agar kompetensi dalam melaksanakan penanganan pascapanenan dan pengolahan hasil pertanian dapat tercapai.

Peserta sosialisasi adalah siswa-siswi SMK Negeri 1 Bawen berjumlah 22 siswa kelas 12 jurusan Agribisnis Pengolahan Hasil Pertanian. Kegiatan yang dilakukan dalam program pengabdian Masyarakat ini ditujukan untuk membantu menambah wawasan pengetahuan para siswa dan siswi Siswa SMK Negeri 1 Bawen, sehingga dapat menjadi bekal bagi mereka untuk bekerja dan disalurkan ke lingkungan masyarakat sekitar.

Oleh karena itu target dalam kegiatan penyuluhan kepada masyarakat ini adalah bertambahnya pengetahuan siswa dan siswi SMK Negeri Bawen tentang penanganan pascapanenan dan pengolahan jagung manis menjadi susu dan pudding.

Penyuluhan ini di dukung oleh Ketua Program Studi Ibu Sita Widyaningih, S.Pd., Guru BK Bapak Awan Teguh Santosa, S.Pd. dan koordinator Guru BK Ibu Eti Rosana, S.Pd. Dalam penyuluhan penanganan pascapanenan dan pengolahan jagung manis diberikan oleh Dewi Larasati, pembuatan susu jagung manis oleh Ely Yuniarti Sari dan pembuatan pudding jagung manis diberikan oleh Adila Sagitang Putri, dan dalam pelaksanaan dibantu oleh Fitria Indriansah dan Poppy Risca



## Dosen THP USM Beri Pelatihan Pembuatan Egg Tofu sebagai Ide Makanan Inovatif

## Psikodukasi Pelajar SMK Hidayah Semarang Siap Memasuki Dunia Kerja

**SEMARANG** - Tim Pengabdian kepada Masyarakat Fakultas Psikologi Universitas Semarang (USM) memberikan psikodukasi untuk meningkatkan pemahaman tentang kesiapan menghadapi dunia kerja bagi siswa-siswi SMK Hidayah Semarang, Jumat, 9 Desember 2022.

Para orang tua harus mempunyai ide kreatif dalam menyajikan makanan terutama yang mempunyai anak kecil. Sering kali anak enggan makan makanan yang mengandung karbohidrat seperti nasi. Hal tersebut membuat para orang tua harus kreatif dalam membuat aneka makanan ditambah dapat sebagai peluang usaha yang mampu menambah penghasilan keluarga.

Dosen Teknologi Hasil Pertanian USM, Sudjati, mengatakan, di pasaran dijual dalam keadaan segar dan dikemas dengan plastik kedap udara. Teksturnya lembut, namun sedikit kenyal, rasanya juga lebih gurih daripada tahu biasa. Cara pembuatan egg tofu cukup mudah. Campuran telur ayam yang sudah dikocok, susu kedelai, dan garam aduk hingga rata. Tambahkan larutan tepung maizena, aduk kembali

duk olahlah tahu yang dibuat dari sari kedelai dan telur ayam yang memiliki kandungan gizi yang tinggi. Tofu atau disebut juga tahu sutera karena teksturnya sangat halus. Dosen Teknologi Hasil Pertanian USM, Sudjati, mengatakan, di pasaran dijual dalam keadaan segar dan dikemas dengan plastik kedap udara. Teksturnya lembut, namun sedikit kenyal, rasanya juga lebih gurih daripada tahu biasa. Cara pembuatan egg tofu cukup mudah. Campuran telur ayam yang sudah dikocok, susu kedelai, dan garam aduk hingga rata. Tambahkan larutan tepung maizena, aduk kembali



Suasana Pelatihan Pembuatan Egg Tofu sebagai Ide Makanan Inovatif oleh Dosen FTP USM



## Anggota Gerai Kopimi Ikuti Pelatihan Desain Flyer UMKM

**SEMARANG** - Sebanyak 20 peserta Anggota Gerai Kopimi Semarang Selatan mengikuti Pelatihan Peningkatan Marketing dengan Desain Flyer UMKM yang digelar oleh Tim Pengabdian kepada Masyarakat Fakultas Teknologi Informasi dan Komunikasi (FTIK) USM di kantor Kecamatan Semarang Selatan, Kamis, 17 November 2022.

Kegiatan ini dibuka oleh Camat Semarang Selatan yang diwakili oleh Kasi Pemerintahan Bapak Drs. Mohammad Lestari, M.Si. Tim FTIK USM terdiri dari M Burhan Mkom, Ahmad Rifai M.Kom, Gallet Gunthro Setiaji Mkom dan Krida Pandu Gunata M.Kom.

Mohammad Lestari berharap kegiatan pelatihan ini bisa memberikan manfaat dan meningkatkan marketing melalui desain flyer bagi UMKM peserta anggota Anggota Gerai Kopimi Semarang Selatan.

Menurut Tim FTIK USM, Krida Pandu Gunata, desain grafis menggunakan Canva memberikan kemudahan dalam membuat desain dengan cepat dan template yang sudah tersedia.

Aplikasi Canva sebagai media desain grafis menyediakan fitur yang sangat menarik, simple dan mudah serta merupakan salah satu aplikasi desain yang sudah banyak digunakan oleh banyak orang dan menjadi trend desain masa kini," kata Gallet Gunthro.

Pada pelatihan tersebut para Anggota Gerai Kopimi Semarang Selatan diberikan kesempatan praktek menggunakan HP nya masing-masing untuk mendesain flyer secara menarik sebagai sarana promosi. "Hasilnya sangat bagus sesuai dengan apa yang sudah diajarkan oleh tim pengabdian," terang Krida Pandu. (\*)



## Pelatihan Peningkatan Kompetensi Public Speaking bagi Anggota Gerai Kopimi Semarang Selatan

**SEMARANG** - Sebanyak 20 peserta Anggota Gerai KOPIMI Semarang Selatan mengikuti Pelatihan Peningkatan Kompetensi Public Speaking bagi UMKM yang digelar oleh Tim Pengabdian kepada Masyarakat Fakultas Teknologi Informasi dan Komunikasi (FTIK) USM. Pelatihan ini digelar di kantor Kecamatan Semarang Selatan, Kamis, 17 November 2022. Kegiatan dibuka oleh Camat Semarang Selatan yang diwakili oleh Kasi Pemerintahan Drs. Mohammad Lestari, M.Si. Pelatihan Peningkatan Kompetensi Public Speaking diselenggarakan atas kerjasama Fakultas Teknologi Informasi dan Komunikasi (FTIK) USM. Tim FTIK USM terdiri dari Dr. Yullyanto Budi Setawan, S.Sos., M.Si, Emika Dwi Setya Wati M.Ikom dan Firdaus Azwar Eryad, S.Sn, M.Sn. Dalam sambutan pembukaan, Mohammad Lestari berharap kegiatan pelatihan ini bisa memberikan manfaat dan meningkatkan kemampuan Public Speaking bagi UMKM peserta

Anggota gerai Kopimi Kecamatan Semarang Selatan. "Kami berharap setelah mengikuti kegiatan Public Speaking Dalam Menunjang pemasaran produk UMKM ini, dapat ibu sekalian bisa mengaplikasikannya dalam usaha nya masing-masing sehingga dapat memberikan nilai tambah bagi usaha bapak ibu," kata Mohammad Lestari. Tim FTIK USM, Emika Dwi mengatakan, bahwa Public Speaking sangat dibutuhkan dan diperlukan untuk me-